
Siracusa.  Lista  Mangiafico:
"Ecco  le  criticità  del
servizio  di  refezione
scolastica"
A due giorni dal riavvio del servizio di refezione scolastica
arrivano le prime critiche. Quelle, in particolare della Lista
Mangiafico che, attraverso uno studio effettuato dal gruppo di
lavoro coordinato da Maurizio Rubbera, elenca le criticità
 ancora presenti. Secondo la Lista Mangiafico, infatti, la
refezione scolastica “a zone” avrebbe assicurato una migliore
distribuzione  delle  risorse  e  delle  economie  assicurando
qualità del cibo e puntualità. A detta del gruppo di lavoro in
questione  è  inoltre  necessario  un  maggiore  e  continuo
confronto con i genitori e i loro rappresentanti per prendere
conoscenza di problemi riscontrati e ancora non affrontati
come,  per  citarne  uno,  quello  relativo  ai  pagamenti.
“Insistiamo  sulla  nomina  di  un  comitato  di  sorveglianza
composto  soprattutto  dai  genitori  dei  bambini  –  afferma
Michele  Mangiafico  –  che  possa  permettere  di  controllare
quotidianamente l’operato della società appaltatrice e dare
suggerimenti continui all’Amministrazione per il miglioramento
del servizio”. Aggiunge Cetty Vinci: “Mi propongo di indurre
la  commissione  ambiente  a  sopralluoghi  nelle  mense  nelle
prossime settimane”.
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